

Jungen 17 Kreisklasse

TSG Eintracht Plankstadt : TSG Ziegelhausen II
Samstag, 02.03.2024, 11:00 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team der TSG Ziegelhausen II

Am 8. Spieltag der Jungen 17 Kreisklasse traf die TSG Eintracht Plankstadt am Samstagvormittag auf die Gäste von der TSG Ziegelhausen II. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, gingen die Gäste mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben ist hierbei die Leistung von Nicolas Alvis-Vergara, der in allen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Nicolas Alvis-Vergara, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Ohne Satzgewinn für Karl / Deimann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Zipp / Lambert. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Kreuz / Schöffmann über die 1:3-Niederlage gegen Alvis-Vergara / Kühn hinweggetröstet werden mussten. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Simon Karl am Nachbartisch die Begegnung, welche im Vorfeld auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Paul Zipp abgab und eine Niederlage kassierte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 0:3. Gekämpft bis zum Schluss hatte am Nachbartisch Julien Kreuz in der Begegnung gegen Nicolas Alvis-Vergara. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Jonas Schöffmann die Partie gegen Tim Kühn noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tristan Lambert konnte Felix Deimann wenig später den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Beim Stand von 1:5 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Simon Karl bekam seinen Gegner Nicolas Alvis-Vergara beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Julien Kreuz gewann danach hingegen sein Spiel gegen Paul Zipp eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte überraschend, mit 14:12, 11:7, 11:5. Das war ein souveräner Sieg. Nach diesem Einzel steht Kreuz somit bei 5 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Zipp ein 9:3 ausweist. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Tristan Lambert zeigte Jonas Schöffmann seinem Gegner die Grenzen auf. Der Stand vor dem letzten Spiel des Vormittags hieß damit 3:6. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Tim Kühn war für Felix Deimann schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist die TSG Eintracht Plankstadt nun ein Punktekonto von 5:11 Punkten auf, während die TSG Ziegelhausen II vor dem nächsten Spiel, das am 27.04.2024 gegen den 1. TTC Ketsch ansteht, 12:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TSG Eintracht Plankstadt bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.03.2024 gegen die SG Nußloch.

Statistik:

TSG Eintracht Plankstadt

Doppel: Karl / Deimann 0:1, Kreuz / Schöffmann 0:1

Einzel: S. Karl 0:2, J. Kreuz 1:1, J. Schöffmann 2:0, F. Deimann 0:2

TSG Ziegelhausen II

Doppel: Zipp / Lambert 1:0, Alvis-Vergara / Kühn 1:0

Einzel: P. Zipp 1:1, N. Alvis-Vergara 2:0, T. Kühn 1:1, T. Lambert 1:1